



AGENCE IMMOBILIERE

**2 Pièces**

**30 m²**

**Réf. 86738482**

**340 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nice le port garibaldi place du pin : idéalement placé dans le quartier du port, à deux pas de la place garibaldi. Position dominante, en 7ème et dernier étage d'une résidence des années 70 avec gardien. Appartement traversant type 2-pièces avec deux terrasses, en excellent état. Exposition principale sud avec une superbe terrasse de plus de 30m2. Très belle vue dégagée et au calme. l'appartement se compose d'un séjour avec cuisine ouverte toute équipée, des rangements intégrés, la terrasse principale orientée plein sud de 31m2, un coin nuit avec accès sur la seconde terrasse de 14m2 sur cour ...

Nice le port garibaldi place du pin : ideally located in the port district, a stone's throw from place garibaldi. Dominant position, on the 7th and top floor of a 1970s residence with a caretaker. 1 bedroom apartment with two terraces, in excellent condition. Mainly south-facing with a superb terrace of over 30sqm. Beautiful open view and quiet location. The apartment comprises a living room with fully equipped open kitchen, built-in storage, a 31sqm south-facing main terrace, a sleeping area with access to a second 14sqm terrace overlooking the inner courtyard, and a shower room with toilet. ...

**MASSENA IMMOBILIER**

12 AV FELIX FAURE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

